

Champions Barça e Inter empatan (3-3) y la semifinal se decidirá en Milán —P44 Y 45

Corredor: “El riesgo cero no existe, que se lo digan a Italia y Francia”

● La presidenta de Red Eléctrica descarta dimitir por el apagón que paralizó España

● El Gobierno exige todos los datos a las compañías y sale en defensa de las renovables

● El transporte recupera la normalidad en el inicio del puente del Primero de Mayo

JESÚS SÉRVULO GONZÁLEZ
MANUEL PLANELLES
Madrid

La presidenta de Redeia, la matriz de Red Eléctrica Española, Beatriz Corredor, defiende en una entrevista con EL PAÍS que el fallo que provocó el apagón del lunes no fue de la compañía. “El riesgo cero no existe, que se lo digan a Francia o a Italia, que han

tenido problemas similares”, dice la ejecutiva, que descarta dimitir. Añade: “No es cierto que la nuclear sea más segura para el suministro. Y no es verdad que lo que ha hecho más vulnerable el sistema es la mayor penetración de las renovables”.

Entretanto, el Gobierno aumentó la presión para que las compañías eléctricas aporten to-



Beatriz Corredor, ayer. C. ÁLVAREZ

dos los datos sobre el mayor apagón de la historia reciente de España. La vicepresidenta tercera, Sara Aagesen, rechazó la idea de que el exceso de uso de renovables esté detrás del colapso del sistema. Dos días después de la crisis eléctrica, el transporte recuperó ayer la normalidad, en la salida del puente del Primero de Mayo. —P16 A 25

Competencia aprueba con requisitos la opa del BBVA al Sabadell

El Gobierno deberá validar las condiciones, que acepta el ofertante

ÁLVARO BAYÓN / MARC ROVIRA
Madrid / Barcelona

La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) dio ayer luz verde a la opa hostil del BBVA sobre el Banco Sabadell tras casi un año de análisis. El regulador introduce una serie de compromisos para que la fusión no perjudique a los consumidores, que acepta la entidad ofertante. Pero será ahora el Gobierno el que valide o modifique esas condiciones. —P32

La división de los progresistas en el Constitucional aplaza el fallo sobre la ‘ley trans’

JOSÉ MARÍA BRUNET
Madrid

El Tribunal Constitucional decidió ayer aplazar *sine die* el debate sobre la *ley trans* ante las discrepancias surgidas en la primera deliberación del pleno. Dos magistradas progresistas expresaron su crítica al proyecto de sentencia de Juan Carlos Campo, que valida la norma y también rechazan los conservadores. El debate está en sí puede bastar la voluntad de la persona para cambiar el sexo en la inscripción registral. —P41

Los hijos de vientres de alquiler ya no serán inscritos en los consulados

ISABEL VALDÉS / JOSÉ MARCOS
Madrid

El Gobierno tapa las grietas a través de las cuales se reconoce a los hijos nacidos de vientres de alquiler en el extranjero, una práctica prohibida en España. Una instrucción indica que estos bebés no serán inscritos en consulados ni registros civiles. —P39



EDUARDO MANZANA (EP)

Feijóo desfila con Mazón en el congreso del PPE

Alberto Núñez Feijóo no pudo evitar, en el congreso del Partido Popular Europeo (PPE) en Valencia, la foto que lleva varios meses sorteando, con el presidente valenciano, Carlos Mazón, cuestio-

nado por su gestión de la dana. Al final hubo una visita exprés del *president*, en la que caminó junto al líder del partido, pero no hizo ninguna intervención ni figuró en la foto de familia. —P21

La economía de EE UU se contrae por las políticas de Trump

M. JIMÉNEZ / M. V. GÓMEZ
Washington / Bruselas

La errática política económica y comercial del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, ha frenado en seco a la primera economía del mundo. El PIB de EE UU se contrajo un 0,1% en el primer trimestre, cuando en el periodo anterior crecía un 0,6%. El dato contrasta con el de la zona euro, que sorprendió en el primer trimestre con un crecimiento del PIB del 0,4%, según la primera estimación. —P35

Guerra en Europa Estados Unidos y Ucrania cierran el pacto sobre los minerales —P2

Investigación La UCO no halla información “de interés” en los datos de WhatsApp del fiscal general —P26